

Das KuBiKo-Projekt an unserer Mittelschule

Datum der Veranstaltung: 16. Juni 2023



KuBiKo-Projekt "Freundschaftsskulptur"(Kulturelle Bildung in Kooperation)

Von Montag, 22.Mai, bis Freitag, 26. Mai 2023, haben einige Schüler aus der 8/9DGs täglich im Atelier des Bildhauers Harald Scherer an einer besonderen Skulptur zum Thema Freundschaft gearbeitet.

Es wurde geschnitzt, gehämmert, gemalt und gefegt. Eine ganze Woche lang konnten die Jungs mit Holz, Werkzeugen und Farben experimentiert und so gemeinsam ein Kunstwerk erschaffen.

Simone Müller, Dipl. Pädagogin aus dem ESF-Programm hat die Jungs begleitet..

Lesen Sie hier den gesamten Artikel zu diesem Projekt: [KuBiKo-Projekt "Freundschaftsskulptur"](#) oder erfahren Sie mehr über die Inklusive Akademie <http://inklusiveakademie.de>

Beitrag veröffentlicht am: Freitag, 16. Juni 2023 - 8:14

*Autor*in: Jörg Kerber*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1629>

Fahrradprojekt wird fortgesetzt

Datum der Veranstaltung: 21. Juni 2023



Dank großzügiger Spenden aus der Bevölkerung ist es gelungen, der Klasse DQ9 der Würzburger Mönchbergschule ein angefangenes Projekt weiterzuführen. Im letzten Schuljahr hatte die Mittelschule Hochberg mit ihrer damaligen Klassenlehrerin Mareike Eder bei einem gemeinsamen Treffen der Patenklasse der Mönchbergschule das Fahrrad fahren während eines Aktionstages beigebracht, nun wurde das Projekt fortgesetzt. Eder ist mittlerweile an die Mönchbergschule gewechselt und wollte das begonnene Projekt unbedingt weiterführen. So kam die Idee auf, einen Fahrradpool aufzubauen. Doch dafür mussten die vorhandenen Fahrräder noch technisch auf den neuesten Stand gebracht werden und vor allem ein einheitliches Design erhalten. Für ersteres konnte man mit Herrn Klippert einen Fachmann gewinnen, der mit seinem technischen Verständnis schnell erkannte, wo bei jedem Rad der Schwachpunkt liegt. Vor allem Bremsen und Beleuchtung hatten es bei vielen Rädern nötig. Doch viele weitere Kleinigkeiten sollten beachtet werden, erfuhren die Schülerinnen und Schüler und waren von Anfang an voll mit bei der Sache. Zusätzlich erhielt die Klasse und Mareike Eder Unterstützung vom Didaktikseminar der Universität Würzburg und deren Dozentin Petra Meißner. Es handelte sich um ein Kooperationsseminar mit der Klasse DQ9 und der Universität. Studierende begleiteten an mehreren Nachmittagen die Schülerinnen und Schüler bei der Initiierung des auf längere Zeit angelegten Fahrradprojekts „Glück auf

Rädern“. In einem zweiten Schritt sollen diese Fahrräder dann von der Klasse genutzt werden, um soziale Initiativen im Umfeld der Schule durchzuführen, beispielsweise eine Vorlese-Aktionen im nahegelegenen Altenheim. Die Zusammenarbeit klappte vorzüglich und soll im kommenden Schuljahr fortgesetzt werden, das war den beiden Pädagoginnen sofort klar. Dann allerdings mit einer anderen Klasse, denn die DQ9 absolviert derzeit ihre Abschlussprüfungen. Alle werden sich aber an die

positive Zeit in Eisingen bei der praktischen Arbeit erinnern, aber auch an die vorbereitenden Treffen in der Schule. Das sei für alle eine Bereicherung gewesen, waren sich die Teilnehmenden einig.

Beitrag veröffentlicht am: Mittwoch, 21. Juni 2023 - 5:20

*Autor*in: Maike Eder*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1630>

Musikklassenfahrt nach Hammelburg

Datum der Veranstaltung: 29. Juni 2023



Im Juni führen wir, die Füchse (Klasse 3a) mit unserer Klassenlehrerin Frau Heinrich und der Frau Wunderlich vom Mittwoch bis Freitag nach Hammelburg in die Musikakademie. Das war ganz schön aufregend, weil einige von uns noch nie ohne Eltern verreist waren. Aber dort war es sehr schön. Wir sind zur Trimburg gewandert, haben eine Falkner Vorstellung erlebt und freuten uns jeden Morgen auf den Morgensport Musifit mit der Tanzlehrerin Tessa. Außerdem nahmen wir an neun Workshops teil.

Da lernten wir tanzen, singen und musizieren mit Instrumenten. Am letzten Tag gab es dann eine super tolle Vorstellung. Wir zeigten, was wir alles in den zwei Tagen gelernt hatten und unsere Eltern waren unser Publikum. Es waren wirklich drei aufregende und erlebnisreiche Tage. Wir können euch nur empfehlen, diese Klassenfahrt auch mal mitzumachen.

Beitrag veröffentlicht am: Donnerstag, 29. Juni 2023 - 22:43

*Autor*in: Andrea Heinrich*

Art des Beitrags: Öffentlicher Beitrag

URL: <http://www.moenchbergschule.de/node/1631>